



田原市立泉小学校 令和7年度5月号

令和7年5月30日

泉小だより

校訓

清美

学校教育目標 心豊かでたくましい子 ○深く考える子 ○がんばりぬく子 ○助け合うやさしい子

「心を燃やせ 太陽のように熱く！」で「最高」の運動会

校長 小笠原 俊範

昨年度までの「保小合同運動会」から、本年度は「泉校区合同運動会」へと運動会の名称を変更しました。競技や演技などについては、昨年度との変更はありませんが、小学校児童と保育園児だけではなく、地域の皆様方にも積極的にご参加いただき、ご参観いただきたいという思いからの変更です。

小学校では、運動会を子どもたち自身の手でつくり上げるという経験をさせたいという思いから、運動会のテーマを子どもたちから募集しました。集まった多くの案をもとに、児童会が中心となり、スローガン「心を燃やせ 太陽のように熱く！」へと練り上げられました。

開会式前のオープニング・セレモニーでは、赤白それぞれから気合の入った応援歌や手拍子などのエールが運動場に響き渡りました。また、1・2年生の「チェックリ玉入れ」や4・5・6年生の「泉っ子 ソーラン」では、協議や演技をせず観客となっている子どもたちが、控え席で一緒に踊る姿もあり、みんなでつくりあげる運動会であると実感するとともに子どもたちの元気いっぱいの歓声と凛々しい姿に、清々しい気持ちで胸が一杯になりました。

そして、運動会に華を添えていただいたのは、昨年度、泉校区コミュニティ協議会の皆様から寄贈いただいた入場門、本年度、石川勝様のご寄付によって購入させていただきました泉小 法被です。4・5・6年生の子どもたちや地域の方が身にまとい、「泉音頭」や「泉っ子 ソーラン」を踊りました。なお、この法被は、泉校区夏まつりでも子どもたちに貸し出し、盆踊りでも身につけてもらう予定です。子どもたちが、泉校区を盛り上げてくれることを期待しています。また、本年度は、保護者、地域の方のご協力を得て万国旗も会場に飾り、運動会の雰囲気盛り上げ、子どもたちの思い出に残る運動会になったことと思います。

保育園・小学校の各種目には、平日開催になったにもかかわらず、多くの保護者の皆様に駆けつけていただき、子どもたちへ大きな声援を送っていただきました。ありがとうございました。毎年恒例の「泉音頭」「百万人のジャンケンポン」「泉校区総出！大玉送り」にも、多くの保護者・地域の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

各競技や赤白での勝負は決めますが、どの子も一生懸命取り組みました。上級生はよく働き、下級生を引っ張ることができました。低学年もとても大きな声で応援していました。全校でスローガンを意識して、心一つに力を合わせ、熱く心を燃やせたことが、何よりもすばらしかったです。



— 家庭・地域・学校 ともに子どもたちの育成 —

運動会の成功の裏側には、PTA役員の方、保護者の方、地域学校協働本部や地域の皆様のご協力がありました。

5月8日（木）に、運動会に向けて環境整備作業を行いました。PTA役員、保護者ボランティア、地域学校協働本部の皆様方にご協力いただき、テントの設置や校内の伐採した樹木の片付け、廃棄場への運搬などを行っていただきました。地域学校協働本部会長の岩田大介さんには、5/8を含め、数日にわたり、塵芥車（パッカー車、ゴミ収集車）で伐採した木々を赤羽根環境センターへ運搬し、処分していただきました。また、PTA役員さんも5月8日（木）以前に数日にわたり、校内の除草や樹木の伐採など行っていただきました。全校児童は、運動場の草取りや石拾い、伐採した樹木の回収、トラックへの積み込みなどを行いました。



5月15日（木）に、協働本部 With-me ゆめ支援部部長の小笠原扶久美さんと地域にお住まいの前川泰亮さんを講師にお招きし、5・6年生の児童を対象に泉音頭の練習会を行いました。音頭の振り付けを確認しながら踊るうちに、子どもたちはすぐに踊り方を思い出したようです。また、翌日の5月16日（金）には、6年生児童が1・2・3年生児童に泉音頭の伝達会を行い、泉音頭の継承を図りました。泉音頭を踊ることで、ふるさと泉への愛着を深めるよい機会となりました。



5月16日（金）には、4～6年生の子どもたちは、PTA役員、保護者ボランティアの皆様方のお力を借りて、運動会の前日準備を行いました。子どもたちは、係ごとに運動会の打合せや事前練習を中心に行いました。そのため、会場準備は、大人の方の力なくては進められません。テントの組み立て、ロープの設営や校内の伐採した樹木の片付け、廃棄場への運搬、処理なども行っていただきました。5月19日（月）の朝には、ご来賓の方にもご協力いただき、5つのテントの設営、机・椅子、入場門、万国旗などの運搬・設置をしていただきました。



子どもたちが運動会で力いっぱい頑張ることができる環境づくりのためには、たくさんの大人の方が必要です。このような機会を通して、たくさんの大人が集結する力の大きさや価値を実感しました。ご協力いただき、本当にありがとうございました。

※ 5/28 海岸清掃・潮干狩りにつきましては、6月号でお知らせいたします。

— 泉小コミュニティ・スクール基金 —

感謝

本年度から、コミュニティ・スクールの組織を活用し、基金を設立しました。渥美商工会泉支部の会員の皆様方、泉校区の皆様方からの多大なるご支援をいただいております。5月28日（水）の海岸清掃・潮干狩り・あさり汁や今後の松の菰巻きなどコミュニティ・スクールの事業において、子どもたちの活動のために運用させていただきます。ご支援、ご協力ありがとうございます。

— 泉小 ブログ —

児童の活動や様子などをブログにて情報発信をしております。ご覧いただけましたら幸いです。

